
37ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 21-11-2023. 

 

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano dois mil e vinte três, as dezenove horas 

na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à rua Oscar 

Pereira de Camargo, 396, realizou-se a presente sessão ordinária, com a presença dos 

Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, Chelse Marcolino Simões, Everton Carlos 

Machado, Joelglerson Ricardo de Lima, Lucimar Angelo de Lima, Nilson Rodrigues dos 

Santos, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Luca da Silva e ausente Juares Gabriel 

Mariano. Os presentes realizaram uma oração e um minuto de silencio pelos falecimentos 

ocorridos no Município. Em seguida, passou-se a apreciação dos seguintes projetos, os 

quais entram em pauta na data de hoje e seguem para as comissões para emissão de 

pareceres e cumprimento dos prazos regimentais: PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 

064/2023, que dispõe sobre a concessão real de uso de 06 (seis) terrenos urbanos, 

denominados Áreas Desmembradas nº. 02, 03, 04, 05, 08 e 09, integrantes da Matrícula 

nº. 6.807 do Cartório de Registro Imobiliário desta Comarca, nos termos do artigo 15 da 

lei Orgânica Municipal, e dá outras providências; PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 

066/2023, que dispõe sobre a adequação da jornada de trabalho semanal referente aos 

cargos de Assistente Social e Fonoaudiólogo, e dá outras providências; PROJETO DE 

LEI DO EXECUTIVO Nº 067/2023, que dispõe sobre a alteração do valor da taxa de 

licença e verificação fiscal, constante do Anexo V da Lei Municipal nº. 482/2006 (Código 

Tributário Municipal), a incidir sobre a instalação de barracas de vendas advindas de 

outros municípios, em festividades do Município de Congonhinhas, e dá outras 

providências; PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 068/2023, que autoriza o Poder 

Executivo Municipal a contratar operações de crédito com a Agência de Fomento do 

Paraná S.A., e dá outras providências. A Comissão de Ordem Econômica e Social 

requereu informações sobre o nível/margem de endividamento do município; PROJETO 

DE LEI DO EXECUTIVO Nº 069/2023, que autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar 

a Abertura de Crédito Adicional Suplementar no orçamento do Município de 

Congonhinhas, para o exercício de 2023; PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 

070/2023, que cria o Fundo Municipal para Calamidades Públicas, e dá outras 

providências. O PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 065/2023, que dispõe sobre a 

Abertura de Crédito Adicional Especial destinado a incluir ao orçamento vigente valor 

repassado a título de Emenda Parlamentar, para a obra de reforma da Unidade Básica de 



Saúde (UBS) de Congonhinhas, e dá outras providências, obteve pareceres favoráveis de 

todas as comissões e foi aprovado por unanimidade em votação única. Os projetos a 

seguir continuam nas comissões para emissão de pareceres e cumprimento de prazos 

regimentais: PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO N° 010/2023, que dispõe sobre a 

concessão de Título de Utilidade Pública à Associação de Moradores e Produtores Rurais 

do Munícipio de Congonhinhas e Região – AMPRIMC, de autoria do vereador Nilson e 

PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO N° 011/2023, que dispõe sobre a concessão de 

Título de Utilidade Pública à Associação dos Produtores do Assentamento Robson de 

Souza – APARS, de autoria do vereador Nilson. Após passou a palavra para o Vereador 

Valdinei, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no 

momento. Após passou a palavra para o Vereador Lucimar, que agradeceu a presença 

de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para 

o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a 

presença de todos e fez indicação ao setor de obras e viação, para que seja feita a estrada 

da Pedra Amarela até a propriedade do Senhor Valmor, para recuperar os pontos críticos, 

a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Chelse, 

que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. 

Após passou a palavra para o Vereador Joelglerson, que agradeceu a presença de todos 

e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o 

Vereador Everton que agradeceu a presença de todos e solicitou o envio dos seguintes 

ofícios: parabenizando a igreja O Brasil Para Cristo pelos seus 25 anos em nossa cidade 

e também pela 3°edição da Tenda dos Milagres realizado no último final de semana e 

ofício parabenizando a Secretária de Saúde, Vigilância Sanitária e ao servidor Dr. José 

Carlos (veterinário) e aos demais envolvidos na elaboração e lançamento da revista 

"Saúde em Dia". Por fim, não havendo mais nada a tratar o Sr. Presidente encerrou a 

presente sessão do que para constar vai assinada por mim Karla de Fátima Yamashita, 

pelo Sr. Presidente, 1º Secretário e demais Vereadores presentes. 

 


